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Autor: Josafá Martins Barbosa
Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;
                            Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de Leis, requeiro
à Mesa, que seja endereçada correspondência indicatória ao Chefe do Executivo Municipal, com
Cópias a Secretaria Municipal de Infra-Estrutura e Obras, também a Concessionária Águas de
Primavera, (Nascentes do Xingu). Para que os mesmos implantem rede de abastecimento de água,
galerias de águas pluviais e rede coletora de esgoto, no  Vale Verde. Do Município de Primavera
do Leste-Mato Grosso.  
JUSTIFICATIVA: 

A proposição hora apresentada tem o objetivo em sanar um problema serio
enfrentado pelos moradores residentes no Vale Verde em questão, a melhoria na falta de infraestrutura
básica. Haja vista, que, a falta da rede de coleta de águas fluviais gera inúmeros transtornos aos
moradores quando é a época das chuvas, pois em muitas vezes as residências são invadidas pelas
águas em decorrência das chuvas, causando transtornos e percas de móvel levando acumulo de sujeira
para dentro dos pátios, ou seja, deixando muitos famílias em situação de vulnerabilidade total. Outro
sim, vale salientar que, esse procedimento trará benefícios vultosos ao bem estar coletivo, pois a
canalização das águas reduz os focos de proliferação de insetos causadores de doenças, pois é a falta
desta estrutura básica que expõe a saúde do cidadão em risco, o contato direto, e é aí que na maioria
das vezes ocorre a transmissão de doenças infecto contagiosas, e isso tudo em decorrência da falta
desta infraestrutura básica. Assim, o que se espera com esta medida preventiva é uma diminuição
considerável quanto aos problemas aqui mencionados, por hora compete a apresentação deste pedido
de melhoria ao Vale Verde em questão.
Dessa forma gostaríamos que o Senhor Prefeito, e as Secretarias responsáveis aqui
correlacionadas, se possível atendesse a nossa sugestão. 

Sala das sessões, 16  de janeiro de 2018.

JOSAFA MARTINS BARBOSA
                                                                VEREADOR   (PP)


